

Fuente: La Mañana

Fecha: 26 de enero de 2011

Título: El 85% de madres que dan a luz en el Arnau optan por dar el pecho

Link: <http://www.lamanyana.es/web/html/lanoticia.html?id=102572&seccio=Lleida&fecha=2011-01-27&sortida=03:00:00>

El 85% de madres que dan a luz en el Arnau optan por dar el pecho

Lleida - M. Bernaus 2011-01-27

El Hospital Arnau de Vilanova atendió, durante el año pasado, un total de 3.246 partos. En el 85% de los casos, las madres optaron por dar el pecho a su hijo, un porcentaje ligeramente superior que en el año anterior, cuando fue del 83%, y que en 2000, cuando se situó en el 83%. Estos datos se hicieron públicos ayer durante la celebración de la mesa redonda Treballarem per la lactància materna, en la que se puso de manifiesto la necesidad de incrementar el número de madres que optan por dar el pecho a sus bebés.

Desde el centro sanitario, explicó ayer la supervisora de hospitalización del área maternoinfantil, Francisca García, se está buscando la acreditación que otorgan la Organización Mundial de la Salud (OMS) y Unicef para ser un centro sanitario en el que se proteja, promueva y apoye la lactancia materna exclusiva desde el nacimiento. Es por ello que el Arnau está elaborando un protocolo que cumpla los preceptos que exige la Iniciativa para la Humanización de la Asistencia al Nacimiento y la Lactancia (IHAN).

Publicidad

Entre estos aspectos está la creación de un protocolo escrito y que sea fácilmente visible para las madres, disponer de profesionales sensibilizados con la lactancia, informar a todas las embarazadas sobre las posibilidades de la lactancia y promover esta opción entre las madres que puedan dar el pecho y que tengan dudas.

Según la presidenta de la Asociación leridana pro Lactancia Materna, Alleta, M^a Àngels Claramunt, la tendencia de madres que se informan y optan por realizar la lactancia natural con sus hijos aumenta durante los últimos años. No obstante, no siempre ha sido así, ya que las madres de hoy en día, apunta la presidenta, están sometidas a factores sociales que las impulsan más hacia la alimentación artificial.

Es por ello que desde la asociación se realiza un trabajo de atención de consultas personales para ayudar a las mujeres y orientarlas en la resolución de los problemas, especialmente en los primeros días de la lactancia.

Claramunt explica que durante el año pasado en la entidad se recibieron a 300 mujeres que realizaron consultas sobre esta posibilidad. Lo difícil es, según explicó, poder dar el pecho una vez la mujer se reincorpora a su vida cotidiana.

De esta forma, pese a que el porcentaje es elevado en el caso de las mujeres que dan el pecho en el hospital, este número desciende drásticamente cuando salen del centro sanitario. Es por ello que desde el Arnau se están realizando encuestas a las madres que salen del hospital para ver su evolución a la hora de alimentar a su bebé.